

コロナ禍の1年間、お疲れ様でした!!

来年度はきっといい! 明るい4月がやってくる!

この1年間を、何と表現していいのか。入学式・始業式直後に2カ月間の臨時休業、段階的に再開され、その後は7時朝活授業とか、夏休み短縮とか。多くの行事が中止、部活の大会も中止になりました。この間、新型コロナの感染者が、増えたり減ったりして、もう明日がどうなるかわからない毎日でした。

そのような中、本校はずっと教育活動を続けてきました。例年通りではありませんでしたが、体育祭・文化祭(合唱コンクール)は行いました。卒業した3年生は、修学旅行にも行きました。

しかし、今でも続いているマスク生活。昼食中はしゃべらないとか、グループ活動は距離をおいて、とか。思いっきり楽しむとか、思いっきり笑うとか、できなくて、常に「我慢」が求められた1年でした。

みなさんそれぞれにとって、どのような1年でしたか。いい思い出もありましたか。まもなく新たな1年間がやってきます。どんな1年になるでしょうか。新入生を迎える4月。明るく元気にスタートしたいですね。いい1年にしたいですね。と言うか、いい1年にならう。

では1年間お疲れ様でした。春休みは、少しうっくりしてください。



「3年生を送る会」ありがとう

3月11日の「3年生を送る会」は、本当にありがとうございました。多くの制限の中、いろいろ工夫してくれて、時間もかかったことでしょう。3年生がとても喜んでいましたよ。次は、新入生を迎える準備ですね。特に生徒会や各委員会の皆さん、よろしくお願ひいたします。



華道

3月16・17日に1年生が生け花の体験をしました。京都は華道でも有名な町ですから、体験出来てよかったです。はじめに華道の先生のお話を聞き、その後全員同じ4種類の花を生けました。しかし、みんな作品に込めた思いが違い、また同じものが一つもないところが面白く、奥の深さを感じました。きっと持ち帰った花を、家で生けたら、また違うものになったのでは・・・



中学生に790万円賠償命令 徒歩でぶつかり79歳転倒、後遺症

みなさんの登下校も要注意です。広がって歩かないこと。おしゃべり等に夢中にならないこと、周りをよく見ること等お願いします。妊婦さん・怪我や病気をし方・乳幼児 色々な人が歩いています。

大分市で歩いて登校中の13歳の中学生(当時)にぶつかられた79歳(同)の女性が、転倒したがけで後遺症が残ったなどとして約1150万円の賠償を求める訴訟の判決で、大分地裁が中学生に約790万円の支払いを命じていった。府内裁判官は「中学生が注意義務を怠った過失がある」と認定し、過失相殺も認めなかった。

判決などによると、中学生は2017年9月、学校近くの通学路の歩道(幅約2.2m)を、同級生と2人で歩いて登校。前方の生徒4人を追い抜く際に、前から歩いてきた女性とぶつかった。両手に野菜を持っていた女性は尻餅をつき、腰の骨を折った。その後、女性は脊椎(せきつい)に運動障害を残すなどの後遺症が残った。

女性側は「中学生は歩行者を追い抜こうとしたのだから、進行方向から対向てくる歩行者がいないことを確認する注意義務があった」と主張。中学生側は「いきなり速度を上げたり、進路を変えたりするような危険行為はしておらず、歩行者同士が多少ぶつかることはやむを得ない」と反論していた。

判決で府内裁判官は「歩道は約2.2mの幅しかなく、歩行者同士が衝突する具体的な危険が発生していた。中学生は安全に留意することなく漫然と生徒を追い抜こうとしており注意義務を怠った」と指摘。「事故の発生に女性に寄与があったとは認められず、過失相殺をするのは相当ではない」と判断した。判決は15日付。 每日新聞オンライン版(3/16配信)より

2月学校評価アンケート集計結果

ご協力ありがとうございました。「出来ていない」という回答がある限り、私たち教職員はしっかりと反省し、今後の脅威育活動の改善を図らねばなりません。アンケートによれば、ご家庭のご協力が必要なものもあります。今後とも、どうかよろしくお願ひいたします。

このデータは、春季休業中に開催する「学校運営協議会」に提示し、地域の皆様からも、広くご意見を承る予定です。また10月の集計結果は、すでに学校だよりでお知らせしていますが、この学校だよりは本校HPにも掲載していますので、比較もできます。どうぞご覧ください。

保護者アンケート

■よく出来ている ■出来ている ■出来ていない

子どもが楽しく学校に通っている	49.4	44.5	6.1
子どもが学習規律を守っている	39.3	53.6	7.1
わかりやすい授業が行われている	14.2	71.5	14.3
教職員が学習指導法の改善を行っている	12.1	66.4	21.5
家庭学習の習慣が身についている	27.1	43.1	29.9
子どもがすんで挨拶している	30.2	55.0	14.8
子どもが学校のきまりや約束を守って生活している	45.5	50.0	4.5
子どもが周りの人を思いやり親切にしている	38.8	57.2	4.0
子どもが規則正しい生活をしている	24.1	53.9	22.0
毎朝朝食を準備している	70.3	24.0	5.8
子どもが部活動に積極的に取り組んでいる	54.0	30.4	15.6
配布物やホームページで学校の様子がわかる	19.8	63.4	16.7
交通ルールやマナーを守るように指導している	44.6	52.4	2.9
感染予防の観点から、安心して学校生活を送っている	17.6	65.3	17.1
7限授業は、負担に感じることなく受けられる	18.8	55.8	25.4

生徒アンケート

■よく出来ている ■出来ている ■出来ていない

学校へは楽しく登校できていますか	55.1	37.4	7.5
学習規律(ペル席遵守・私語しないなど)…	45.4	48.8	5.8
わかりやすい授業がおこなわれていますか	34.8	56.6	8.6
朝読書にしっかり取り組んでいますか	57.6	30.8	11.6
家庭学習をしていますか	35.9	40.9	23.2
すすんでいきをしていますか	40.4	44.8	14.8
学校のきまりや約束を守っていますか	56.3	41.4	2.3
まわりの人を思いやり、親切にしていますか	55.5	41.7	2.8
規則正しい生活をしていますか	37.8	41.5	20.7
毎日朝食を食べていますか	73.5	18.0	8.5
部活動に積極的に取り組んでいますか	55.5	27.1	17.4
学校からの配布物を渡し、学校のようすを…	39.2	43.0	17.9
登下校時に交通ルールやマナーを守っていますか	64.7	34.0	1.2
感染予防の観点から安心して学校生活を送っていますか	41.0	44.3	14.8
7限授業は負担に感じることなく行っていますか	54.3	33.2	12.5
感染予防の観点から安心して学校生活を送っていますか	41.0	44.3	14.8
7限授業は負担に感じることなく行っていますか	54.3	33.2	12.5

メール配信システムへの登録を!

【保護者の皆様】これまでのPTAメール配信システムを、来年度は学校も正式に利用することとなりました。そのため、PTA会費での基本料支払いから、教育委員会負担となっています。

今年度は、このメールシステムが緊急時に活用でき、大変便利で有効でした。今後間違いなく、緊急時や重要なお知らせがあるとき、最も早く確実に保護者の皆様に届けることができる手段だと思います。ぜひ、全てのご家庭で、登録を進めて頂きたいと存じます。どうかよろしく願いいたします。